

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El INDAF presenta el “Aula Ciclista Junior”, orientada a la población escolar

Con motivo del inicio en Pamplona de la Vuelta a España quiere generar la cultura del uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo

Viernes, 09 de marzo de 2012

Con motivo del inicio en Pamplona de la Vuelta –con una contrarreloj por equipos–, la Organización de la Vuelta Ciclista a España y el Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física han programado para los próximos meses una serie de actividades orientadas a los escolares, entre las que destaca la denominada “Aula Ciclista Junior”

La consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud, Elena Torres Miranda, el director gerente del Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física, Miguel Pozueta, el director general de la Vuelta a España (Unipublic), Javier Guillén; y Eleuterio Anguita, representante de la Asociación de Ciclistas Profesionales han comparecido en rueda de prensa para explicar esta iniciativa.

El “Aula Ciclista Junior” va dirigida al alumnado del ciclo de Primaria, con objeto de generar la cultura del uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo. Además va orientada a concienciar a los más jóvenes en la importancia que tiene el cuidado de nuestro entorno natural, como fuente de bienestar presente y futuro.

La actividad

La actividad se desarrollará en el propio centro escolar, en horario lectivo, y en coordinación con el centro a través de su Departamento de Educación Física. Será impartida por ex ciclistas profesionales que explicarán, durante dos sesiones (una teórica y una práctica), de forma amena, divertida y didáctica, los valores del deporte en general y del ciclismo en particular, y cómo practicarlo de manera segura, sana y divertida, mejorando la seguridad vial y el entorno.

Posteriormente, un centenar de los alumnos y alumnas participantes en la actividad tomará parte en la denominada Vuelta Junior, que se celebrará el mismo día de la etapa de Pamplona (18 de agosto) y que consistirá en realizar la última parte del recorrido diseñado para los profesionales con final en la plaza de toros.



La consejera, representantes del INDAF y del C.P. Hilarión Eslava con alumnas del centro en el desarrollo de la actividad.

Organización y participantes

Toda la organización, desarrollo y material necesario para llevar a cabo ambas actividades (aula y vuelta) corre a cargo de Unipublic (la empresa organizadora de la Vuelta) y de la Asociación de Ciclistas Profesionales.

En total, 12 centros de Pamplona y su Comarca tomarán parte en este programa, dirigido principalmente a aquellos centros escolares que participan ya en alguna de las iniciativas promovidas por el Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física (Programa de deporte en edad escolar, Campaña de prevención de la obesidad infantil, y Semana saludable).

Los 12 centros que han confirmado su participación en el programa son: C.P.

Hilarión Eslava (Burlada), C.P. Beriáin, C.P. Catalina de Foix (Zizur Mayor), C.P. Camino de Santiago (Zizur Mayor), Liceo Monjardín Ursulinas (Pamplona), C.P. Lorenzo Goicoa (Villava), Colegio Luis Amigó (Mutilva), C.P. Azpilagaña (Pamplona), Ikastola San Fermín (Zizur Menor), C.P. Erreniega (Zizur Mayor), C.P. Orcoyen y Escolapios (Pamplona).

El calendario

La actividad dio comienzo el lunes 5 de marzo en el colegio Hilarión Eslava y se ha prolongado durante toda la semana, con un total de 9 sesiones teóricas y otras tantas prácticas impartidas por Mikel Ilundáin, ex ciclista profesional navarro y miembro de la Asociación de Ciclistas Profesionales que perteneció al equipo Orbea y fue protagonista en etapas de la Vuelta a Castilla y León, entre otras, y en 2012 se adjudicó la general de las metas volantes de la Vuelta a Burgos. Tras su paso por el profesionalismo se recalificó como ciclista en la categoría amateur y pasó al Azysa-Cetya-Conor.

El trabajo en centros educativos

Se impulsan como objetivos la transmisión de los valores del deporte en general y del ciclismo en particular entre la infancia; difundir los hábitos y cuidados correctos para la práctica deportiva; transmitir los distintos usos de las bicicletas (medio de transporte, ocio y deporte, respeto al medio ambiente); dar a conocer el ciclismo deportivo; adquirir los hábitos necesarios para comportarse como conductor de bicicletas, y dar